

Qualitätsmakler vor dem Vorhang

Am 22. Februar werden im Chaya Fuera im siebten Wiener Bezirk die besten Makler 2017 prämiert. Die Auszeichnungen werden in den Kategorie „Qualitätsmakler 2017“, „Top Developer 2017“ sowie „Bestes Start-Up 2017“ vergeben. Umrahmt wird die Preisverleihung von verschiedenen Show-Acts in Las Vegas-Manier. Die Auszeichnung wird einmal jährlich von der Immobilienplattform FindMyHome vergeben, die es sich zur Aufgabe gesetzt hat, die Qualität bei der Immobilienvermittlung zu heben. Ermittelt wurden die Preisträger mittels 15.000 Feedback-Fragebögen, die im vergangenen Jahr versandt wurden.